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Résumé :

Notre étude vise a la recherche des environnements culturels
et au phénomene postmoderne dans le roman de "Zouj Bghel", a la
compréhension des symboles d'écriture chez Boumediene Belkbir,
a la découverte de ce qui est caché entre les lignes du roman
d’environnements culturels apparents et dissimulés. Ainsi était son
titre : les environnements culturels et le phénomene postmoderne
dans le roman "Zouj Bghel" de Boumediene Belkbir. Nous avons
divisé notre étude en une introduction et en trois chapitres ;
I’introduction présente un apercu sur le roman algérien et son
développement, alors que le chapitre théorique intitulé « les
environnements culturels et le phénomene postmoderne, que nous
I’avons subdivis¢ en trois sous-chapitres. Notre étude comporte
aussi deux chapitres pratiques, 1'un est intitulé «les
environnements culturels dans le roman Zouj Bghel » et 'autre, le
phénomene postmoderne dans le roman" zouj bghel".

Mots clé :

127



2yl aale

"Zouj Bghel", la culture, la critique culturelle, les environnements
culturels, la modernité, postmodernisme.

Summary:

Our study aims at searching cultural environments, the
phenomenon of postmodernism in the novel Zouj Bghal® as well
as understanding the writing symbols of Boumediene Belkabir, and
discovering what is hidden between the lines of the novel, in terms
of apparent and hidden cultural patterns. For this reason, its title is
Cultural environments and Postmodern Phenomenon in the Novel
"Zouj Bghal" by Boumediene Belkabir’. We divided our study
into: an introduction and three chapters. We devoted the entrance
to the introduction of the Algerian novel and its developments.
However, the theoretical chapter is entitled cultural environmnets
and postmodern phenomenon, It is divided into three sections. Our
study also includes two practical chapters. One entitled Cultural
environments in the novel "Zouj Bghal" and the other Postmodern
Phenomenon in the Novel ,Zouj Bghal

key words:

Zouj Bghal, culture ,Cultural criticism, cultural environment,
Postmodernism,
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